

Preguntas sobre fecundación in vitro

Ticos están confundidos

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

¿Es cierto que los niños nacidos por medio de la fecundación in vitro no tienen alma? ¿Es cierto que mueren 100 embriones cada vez que se hace ese proceso? En la Biblia dice que Dios no le va a dar descendencia a todo el mundo, ¿por qué luchan en contra de la Palabra de Dios?

Preguntas como estas recibieron ayer funcionarios de la Defensoría de los Habitantes en la Plaza de la Democracia.

La falta de información clara y los conceptos científicos erróneos fueron la tónica. Por esto, se dedicaron a repartir volantes y aclarar todas las dudas presentadas.

Marcela Leandro, quien hace poco más de un año tuvo un bebé, porque viajó a Panamá para someterse a dicha técnica, es el vivo ejemplo de esta realidad.

A su hijo hace poco le dijeron “asesino” en la calle tras el efecto de una nociva campaña de la Iglesia Católica, según dijo esta doctora.

Otros de los participantes fueron Karen Hidalgo y Antonio Barrantes, esposos que ya hicieron su primer intento de fecundar usando esta técnica, pero no tuvieron suerte. Ahora cruzan los dedos para que su deseo de tener un hijo los desvela y los llena de fuerzas.



Vladimir Centeno recibió ayer información. Dice que no está de acuerdo porque “solo Dios manda en eso”. SSANDÍ



Marcela Leandro, que tuvo un hijo mediante esta técnica, repartió volantes. SSANDÍ



Karen Hidalgo y Antonio Barrantes la están pulseando. SSANDÍ